



Secretario General de la ONU saluda celebración del Año Nuevo Lunar (video)

Description

(Naciones Unidas) El secretario general de la ONU, António Guterres, saludó hoy a quienes en el mundo celebran el Año Nuevo Lunar este 29 de enero.

«Me complace enviar mis más cálidos deseos a todos los que celebran el Año Nuevo Lunar y este Año de la Serpiente. La serpiente simboliza sabiduría, resiliencia y renovación», expresó Guterres por medio de su perfil en la red X.

I am pleased to send my warmest wishes to everyone celebrating Lunar New Year – and this Year of the Snake.

The snake symbolizes wisdom, resilience & renewal.

In these trying times, let us be guided by these qualities and renew our commitment to peace, equality & justice. pic.twitter.com/fZsrt7z9nu

— António Guterres (@antonioguterres) [January 28, 2025](#)

Exhortó a «que en estos tiempos difíciles» debemos dejarnos guiar «por estas cualidades» y renovar «nuestro compromiso con la paz, la igualdad y la justicia».

El Año Nuevo Lunar es conocido como el Festival de Primavera en China, Tet en Vietnam y Seollal en Corea, es un festival importante y se celebra en varios países asiáticos, así como su diáspora en otras regiones del mundo.

Comienza con la primera luna nueva del calendario lunar y termina 15 días después en la primera luna llena. Dado que el calendario lunar se basa en los ciclos de la luna, las fechas de la festividad varían ligeramente cada año entre finales de enero y mediados de febrero.

Cuenta una leyenda que Buda convocó a todos los animales para despedirse antes de su partida de la Tierra y solo 12 de ellos vinieron a despedirse. Entonces como recompensa nombró un año con el nombre de cada uno en el orden en que llegaron. Primero fue la Rata, a continuación el Buey, el Perro, el Tigre, la Liebre, el Dragón, la Serpiente, el Caballo, la Cabra, el Mono, el Gallo, y el Jabalí. Así, tenemos los doce signos animales de hoy (horóscopo chino).

El zodiaco vietnamita es ligeramente diferente, porque honra al gato en lugar del conejo y al búfalo en lugar del buey.

En China, la celebración del Año Nuevo Lunar comienza desde la víspera y tiene una duración de unos 15 días hasta la mitad del primer mes.

Los preparativos inician antes de la celebración, ya que primero se debe limpiar por completo la casa y mostrar tradicionales decoraciones.

También se recuerda y se ora por los antepasados para así estar del “lado bueno”, y mejorar las posibilidades de una buena fortuna en el año que viene, entre muchas otras tradiciones, aunque lo más importante de esta festividad es el tiempo para la reunión familiar.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl